

Rusia y Siria fortalecen relaciones parlamentarias



Damasco, 23 mar (RHC) El presidente de la Asamblea del Pueblo sirio, Hamoudah Sabbagh, dialogó con una comitiva parlamentaria rusa sobre las relaciones bilaterales entre ambos países amigos, divulgaron este viernes medios televisivos.

Durante el encuentro con la delegación del país euroasiático, encabezada por el presidente de la Asociación de Amistad Sirio-Rusa de la Duma, Dmitri Sablin, el representante sirio resaltó los vínculos entre los dos estados en diversas esferas de desarrollo.

De igual modo agradeció el apoyo militar del gobierno y el pueblo de Rusia en la lucha contra el terrorismo en este país del Levante.

Desde marzo de 2011 esta nación árabe combate a agrupaciones extremistas, azuzadas por potencias occidentales, que provocaron más de medio millón de muertos y mutilados.

Esa guerra también causó la destrucción de infraestructuras valiosas en el territorio nacional por valor de más de 300 mil millones de dólares, de acuerdo con estimados de organismos internacionales

Como parte de la ayuda rusa a Damasco, la comitiva visitante donó siete generadores de electricidad a centros escolares en Deir Ezzor, provincia ubicada a unos 460 kilómetros al norte de Damasco, y sillas

de ruedas destinadas a mutilados del Ejército sirio. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158207-rusia-y-siria-fortalecen-relaciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba